

El Instituto Nacional de Antropología, a través de la Dirección de Antropología Física invitan: al V Seminario de Antropología Molecular: "Retos, logros y alcances" que se llevara acabo el próximo Martes 23 de Febrero del presente año, de 11 a 13 horas, en el Auditorio Fray Bernardino de Sahagún en las instalaciones del Museo Nacional de Antropología, con la presentación de la ponencia : **Avances moleculares en el diagnóstico de los virus DENGUE, CHIKUNGUNYA y ZIKA en México.**
_impartida por el Doctor Álvaro Díaz Badillo de la UACM.

Esperamos contar con su valiosa asistencia, así como su apoyo en la difusión del proyecto.

Reciban un afectuoso Saludo.

Mtro. Adrián Martínez Meza

Investigador titular de la

Dirección de Antropología Física del INAH

Linea de investigación "Antropología Molecular"

Reforma y Gandhi S/N
Col. Chapultepec, Polanco,
México, D.F., c. p. 11560
Tel 55 53 62 04